



#PORJUECES

EL INE, AHORA EN LA MIRA

*Buscan frenar la
elección judicial*

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Jueces apuntaron ahora al Instituto Nacional Electoral (INE) para tratar de frenar la elección judicial del próximo 1 de junio

A través de juicios, diversos jueces en funciones y jubilados presentaron demandas para frenar, primero, la ampliación presupuestal que solicitó el INE para la elección de magistrados,

jueces y ministros de la Suprema Corte.

De acuerdo con las impugnaciones, la ampliación presupuestal de mil 500 millones de pesos es insuficiente para realizar la elección, por lo que exponen que el Consejo General del INE no cuenta con requisitos suficientes para obtenerlos.

Estas acciones son promovidas por el juez de Oaxaca, Saúl Manuel Mercado Ramos, además de Magdalena Victoria Oliva, jueza en retiro. De acuerdo con estos juzgadores, esta ampliación presupuestal debe ser mayor para que se pueda realizar la elección.

Por otra parte, el Consejo Nacional de Litigio Estratégico también presentó otro juicio de inconformidad ante el INE en contra del acuerdo para la geografía electoral.

Está impugnación también fue respaldada por el juez Saúl Manuel Mercado Ramos, y argumentan que se pretende dividir el país en "distritos electorales judiciales" y esto cambia las reglas de juego a menos de seis meses de la elección judicial.

Ahonda que el acuerdo del INE sobre marco geográfico afecta el derecho de las personas para obtener un cargo en el PJ y no garantiza el derecho a ser votado de manera efectiva. 🗳️


**H RUTA
Judicial**


FOTO: ESPECIAL

**LAS
QUEJAS**

- 1 • Suman cuatro impugnaciones contra el Instituto.
- 2 • Los juicios los presentaron aspirantes a la elección.